
  

    

Q1.国際ホテル宇部を選んだ決め手は？ 

宿泊施設やお食事処が会場の中で全て済ます事が出来る利便性の良さです。 

空港や駅が近く、遠方からくる方の交通の便の良さもありました。 

宇部新川（飲み屋街）も近く 2・3 次会にも徒歩で移動可能です！ 

Q2.挙式の感想 

挙式以外の場で皆の前で誓う事など無いので良い機会でした。 

Q3.披露宴の感想 

人生で 1 番最高な日！ 

楽しすぎて時間があっという間に過ぎていく、夢の中の空間。 

前から皆の笑顔を見ることが出来て幸せでした。 

Q4.一番重視したところは？ 

ゲストを退屈させず、いかに面白く楽しくさせる事が出来るかです。 

「普通・一般的」にとらわれず、2 人私たちらしい結婚式にする事。 

Q5.ゲストの皆様の反応は？ 

2 人らしい結婚式だったと言ってくださいました。 

先輩カップルとしてアドバイス！ 

とにかく、準備しないといけない事が多いので先回し・後回しにせず、すぐ

行動する事が大事です！ 

藤井家 樋口家 

～スタッフより一言～ 

ゲストのみなさまを楽しませたい！というお気持ちを 

1 番にお持ちのお 2 人でした。挙式ではパンダカー 

+クラッカーでの退場で大盛り上がり！さらに披露宴 

でも、ビールサーブやバカ殿様に扮した衣装で、 

私達スタッフもとても楽しく結婚式をお手伝い 

することができました。末永くお幸せに…☆彡 

お 2 人の

体験レポート


